

jueves 2 de noviembre de 2023

## La caca de la burra dejará el próximo sábado un premio en Gibraleón de 6.000 euros

La Hermandad del Cristo Joven de la Borriquita y María Santísima de Nazaret organiza una nueva edición del concurso 'La Caca de la Vaca' en el recinto ferial de Gibraleón



[Descargar imagen](#)

Todo está preparado ya en Gibraleón para una nueva edición del concurso 'La Caca de la Vaca', en el que se sorteará un premio de 6.000 euros y que se celebrará el próximo sábado, 4 de noviembre, en el recinto ferial de Gibraleón, a partir de las doce de la mañana. El evento está organizado por la Hermandad del Cristo Joven de la Borriquita y María Santísima de Nazaret de Gibraleón y cuenta con la colaboración de la Diputación de Huelva y el ayuntamiento de Gibraleón. Esta octava edición cuenta con el apoyo de un centenar de empresas y colaboradores, y el precio

de cada papeleta es de 2 euros.

El diputado provincial, José Carlos Roda, la alcaldesa de Gibraleón, Lourdes Martín y el presidente de la Hermandad del Cristo Joven de la Borriquita y María Santísima de Nazaret, Jesús Coronado, han presentado esta octava edición y que en esta ocasión contará con la inestimable colaboración de una burra, que será la que otorgue el premio de lingotes de oro valorados en 6.000 euros.

El presidente de la Hermandad del Cristo Joven de la Borriquita y María Santísima de Nazaret ha explicado que "la burra se pasea por la mañana por las calles del pueblo antes de llegar al recinto ferial. Una vez allí, y en el momento en el que la burra realiza sus necesidades, se para la música y cuatro personas del público extraen la combinación ganadora". Para amenizar la espera, ha añadido Jesús Coronado, "contaremos con actuaciones desde las doce del mediodía de Dj's, grupos de música, animaciones, atracciones de feria, stands, una paella al mediodía y servicio de barra con precios populares".

El diputado provincial, José Carlos Roda, ha animado a todos los vecinos y vecinas de Gibraleón a participar en este concurso, y "a disfrutar de una jornada de convivencia y amistad entre todos y por una buena causa. Estoy seguro que disfrutaremos, ya que se han programado un gran número de actuaciones para hacer del sábado un día muy especial y divertido en Gibraleón".

La alcaldesa de Gibraleón ha alabado el trabajo que viene realizando la Hermandad y ha recordado que “todo lo recaudado irá destinado para costear los nuevos proyectos que tiene en marcha la Hermandad del Cristo Joven de la Borriquita y María Santísima de Nazaret, como puede ser la nueva casa hermandad”.